



**PENYARINGAN HADIAH TABUNGAN KAFAH
BANK SUMSEL BABEL SYARIAH
PERIODE TAHUN 2020**

SENIN, 10 AGUSTUS 2020

BISMILLAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM, WR, WB
SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA

YANG SAYA HORMATI,

- FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KOTA LUBUKLINGGAU,
- PARA PEJABAT DILINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU,
- PIMPINAN BANK SUMSEL BABEL SYARIAH CABANG LUBUKLINGGAU BESERTA KARYAWAN,
- PIMPINAN BANK DALAM WILAYAH KOTA LUBUKLINGGAU,
-
-
-
-
-

*PARA NASABAH BANK SUMSEL BABEL
SYARIAH CABANG LUBUKLINGGAU,
HADIRIN YANG BERBAHAGIA,*

ALHAMDULILLAH, PUJI SYUKUR KITA PERSEMBAHKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, YANG TELAH MELIMPAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA, SEHINGGA PADA HARI INI BERKESEMPATAN UNTUK HADIR DALAM ACARA PENYARINGAN HADIAH TABUNGAN KAFFAH BANK SUMSEL BABEL SYARIAH PERIODE TAHUN 2020.

SHOLAWAT TERIRING SALAM MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA, NABI BESAR MUHAMMAD S.A.W, BESERTA KELUARGA DAN SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUT BELIAU HINGGA AKHIR ZAMAN. (...)

HADIRIN YANG SAYA HORMATI

KEBERADAAN BANK SUMSEL BABEL SYARIAH CABANG LUBUKLINGGAU INI MERUPAKAN ASET YANG BERGUNA UNTUK MEMPERCEPAT PROSES PEMBANGUNAN. DISAMPING ITU KEBERADAAN BANK INI JUGA DIHARAPKAN DAPAT MENCIPTAKAN LAPANGAN PEKERJAAN BAGI MASYARAKAT.

KAMI BERHARAP, BANK SUMSEL BABEL SYARIAH BISA TERUS MENINGKATKAN PELAYAN YANG BAIK KEPADA SELURUH MASYARAKAT. KARENA SELAMA INI, BANK SUMSEL BABEL SYARIAH TERBUKTI MENJADI SALAH SATU PILIHAN MASYARAKAT KOTA LUBUKLINGGAU DALAM BERBAGAI KEPERLUAN KEUANGAN. DENGAN SEMAKIN BAIKNYA

PELAYANAN, TENTUNYA TINGKAT KEPERCAYAAN MASYARAKAT TERHADAP BANK INI AKAN SEMAKIN MENINGKAT DAN JUMLAH NASABAH AKAN TERUS BERTAMBAH.

SELAIN ITU, KAMI JUGA BERHARAP KEPADA BANK SUMSEL BABEL SYARIAH, SERTA SELURUH PENGUSAHA PERBANKAN DI KOTA LUBUKLINGGAU, UNTUK TERUS BEKERJA SAMA DENGAN PEMERINTAH DALAM UPAYA MEMBANGUN PEREKONOMIAN KITA. MESKI MASIH DALAM KEADAAN PADEMI COVID 19 SAYA YAKIN, KERJA SAMA PEMERINTAH DENGAN KALANGAN PERBANKAN DI LUBUKLINGGAU INI, DAPAT MEMBERIKAN BERBAGAI DAMPAK POSITIF DALAM USAHA PEMBANGUNAN EKONOMI DAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT. NAMUN SAYA

MINTA UNTUK TETAP PRODUKTIF DAN BERAKTIVITAS SEPERTI BIASA DAN TETAP MEMATUHI PERATURAN PROTOKOL KESEHATAN COVID 19

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU SELAKU FASILITATOR AKAN BERUSAHA SEMAKSIMAL MUNGKIN UNTUK MENDORONG TERCIPTANYA PELAKU-PELAKU USAHA YANG TANGGUH, MELALUI UPAYA-UPAYA YANG BERTUJUAN UNTUK MENCIPTAKAN IKLIM USAHA YANG KONDUSIF, SEHINGGA GELIAT DUNIA USAHA DAN PERBANK-KAN DI KOTA LUBUKLINGGAU AKAN DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK DAN SESUAI DENGAN YANG KITA HARAPKAN.

AKHIRNYA, SAYA UCAPKAN SELAMAT KEPADA YANG MENDAPAT HADIAH TABUNGAN KAFAH DARI BANK SUMSEL BABEL SYARIAH PERIODE TAHUN 2020 NANTINYA. MUDAH-MUDAHAN, BANK SUMSEL BABEL SYARIAH AKAN SEMAKIN DIPERCAYA MASYARAKAT, SERTA AKAN TERWUJUD KEMITRAAN YANG BAIK DENGAN NASABAH SERTA PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, AKHIRNYA DENGAN SENANTIASA MEMOHON KEKUATAN DARI ALLAH SWT DAN DENGAN MENGUCAPKAN **"BISMILLAHIRROHMANIRROHIIM"**

**PENYARINGAN HADIAH TABUNGAN
KAFFAH DARI BANK SUMSEL BABEL
SYARIAH PERIODE TAHUN 2020, DENGAN
INI SAYA NYATAKAN **DIMULAI.****

*SEKIAN DAN TERIMA KASIH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB*

WALIKOTA LUBUKLINGGAU

H. SN. PRANA PUTRA SOHE